

Pressemitteilung

LIESER Rechtsanwälte baut Standorte Köln und Frankfurt aus

- Zwei neue Berufsträger im Team LIESER Rechtsanwälte - Dr. Olga Hartung-Afify verstärkt den Standort in Köln und Dr. Martin Kaltwasser den Standort in Frankfurt am Main -**

Koblenz/Köln/Frankfurt a.M., 01.02.2022. LIESER Rechtsanwälte, ein führendes Büro im Bereich Insolvenzverwaltung, Sanierung und Restrukturierung, hat sein Team mit zwei Berufsträgern verstärkt. Mit Dr. Olga Hartung-Afify und Dr. Martin Kaltwasser erweitern zwei neue Sanierungsexperten das interdisziplinäre Team aus erfahrenen Rechtsanwälten, Steuerberatern, Betriebswirten und qualifizierten Sachbearbeitern. Rechtsanwältin Dr. Hartung-Afify ist ab Februar 2022 für die Kanzlei am Standort in Köln tätig. Rechtsanwalt Dr. Kaltwasser ist bereits seit November 2021 vom Standort Frankfurt am Main aktiv.

Dr. Hartung-Afify hat Rechtswissenschaften an der Universität zu Köln studiert und anschließend ihr Referendariat beim Landgericht Bonn absolviert. Seit 2010 war die heute 41-Jährige als Rechtsanwältin in einer Bonner Insolvenzverwalterkanzlei tätig und qualifizierte sich in 2015/2016 zur Fachanwältin für Insolvenz- und Steuerrecht weiter. 2021 promovierte Rechtsanwältin Hartung-Afify zum Thema Insolvenzanfechtung im russischen Recht und erwarb das IfUS-Zertifikat als Restrukturierungs- und Sanierungsberaterin. Dr. Olga Hartung-Afify engagiert sich als Vorstandsmitglied in der Deutsch-Russischen sowie in der Deutsch-Ukrainischen Juristenvereinigung e.V.. Zudem veröffentlicht sie Fachbeiträge zu insolvenz- und wirtschaftsrechtlichen Themen in deutscher und russischer Sprache. „Ich bin aufgrund meines Wohnorts Köln seit meiner Jugend tief mit dem Rheinland verwurzelt. Daher freue ich mich nicht nur bei LIESER Rechtsanwälte arbeiten und meine Erfahrung einbringen zu können, sondern besonders auch darauf, den Standort Köln auszubauen“, sagt Dr. Hartung-Afify.

Dr. Kaltwasser hat an den Universitäten Marburg und Frankfurt a. M. Rechtswissenschaften studiert und war währenddessen bereits in einer Insolvenzverwalterkanzlei als wissenschaftlicher Mitarbeiter sowie Sachbearbeiter tätig. Begleitend zu seiner Promotion über Haftungsfragen bei der Verwaltung überschuldeter Nachlässe in 2015 arbeitete der 37-Jährige als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Goethe-Universität (Frankfurt a. M.). Vor seinem Eintritt bei LIESER Rechtsanwälte war Dr. Kaltwasser fünf Jahre in zwei überregionalen Büros im Bereich der Insolvenzberatung und -verwaltung als Rechtsanwalt tätig und hat dort zahlreiche Restrukturierungsfälle und Insolvenzverfahren begleitet. „Der Wunsch mich LIESER Rechtsanwälte anzuschließen, beruht neben einer großen zwischenmenschlichen Übereinstimmung mit den Partnern, vor allem auf der hohen fachlichen Kompetenz des Teams“, sagt Dr. Martin Kaltwasser. „Ich freue mich daher sehr darauf, in verantwortlicher Position operativ restrukturieren und sanieren zu können.“

„Mit Dr. Hartung-Afify und Dr. Kaltwasser wird unser Team um zwei ausgezeichnete Berufsträger erweitert, die sehr gut zu unserer Philosophie passen“, sagt Jens Lieser, Partner von LIESER Rechtsanwälte.



Über LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist ein führendes Büro auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Von 15 Standorten u.a. in Koblenz, Saarbrücken, Bonn, Mainz, Frankfurt a. Main, Darmstadt, Mannheim, Köln, Stuttgart und Trier werden Mandate aller Größenordnungen und Branchen betreut. In über 3.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt.

Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni

dictum media gmbh

Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln

Telefon: 0221 - 39 760 670

nuvoloni@dictum-media.de

www.dictum-media.de